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新しい信用保証制度を中小企業への効果的な支援手段に

し͍ͭての報ݟ৹ٞձ・金༥8(で信༻อূ੍のࡦに、中小企業ி・中小企業ࡢ　

業のࣄ業ऀのࣄنॻのλΠτϧʮ中小企業・小ࠂॻがऔりまとΊΒΕた。ͦのతは、報ࠂ

ൃలを͑ࢧる࣋続Մ能な信༻ิ੍のཱ֬にけてʯにతに示͞Εて͍る。

、ઓུ201�ʯ（201��月30ֳܾٞఆ）でڵ࠶まͬたき͔ͬけは、ʮ本࢝ճのٞがࠓ　

ʮ金༥ػ関がܦӦվળੜੑ࢈上のࢧԉにҰੵۃతにऔりむようଅすたΊ、信༻อূ

੍のࡏりํに͍ͭてݕ౼するʯとᨳΘΕたことである。より۩ମతには、第1ճのಉ8(で

のࣄہઆ໌にお͍てఏ示͞Εたように、ʮࣄ業資金のିしखとしてࣄ業ऀにするຽؒ金༥

ش能をे分にൃػঢ়ではͦうしたݱ、ԉすることがޮՌతであるののࢧӦվળをܦ、関がػ

できて͍な͍έーεがݟडけΒΕるʯと͍うҙࣝがٞの出ൃ点にあͬた。

　本ߘでは、ࢴ෯の関ありཏతなઆ໌はできな͍ので、ಉ報ࠂॻのಛとして（චऀの

。ௐしておきた͍点をհすることにするڧ点͔Β）ಛに؍

　まͣ、Կより大切なのは、報ࠂॻが、ʮ金༥ػ関にお͍てはաに信༻อূにґଘͤͣࣄ

業をධՁした༥資を͍ߦ、ͦのޙద切に期中ཧ・ܦӦࢧԉを࣮ࢪし、ܦӦऀとίϛϡχέ

ーγϣンをਤりながΒ՝ղܾをਐΊ、ࣄ業のൃలをଅして͍͘ことが重ཁʯであるとのߟ

͑ํにཱͬて͍る点である。ͭまり、こΕは、金༥ػ関による中小企業にରするܦӦࢧԉの能

ྗにඇৗに大きな期をͬ࣋て͍ることをҙຯして͍る。

　ͦの上で、Կに金༥ػ関にରしてʮࣄ業をධՁした༥資を͍ͭͭߦద切な期中ཧ・ܦӦ

関のػձと金༥ڠすることをଅすʯ͔がٞの؊であり、ͦのたΊに、ʮ信༻อূࢪԉを࣮ࢧ

ϦεΫ分୲のありํをݟすことʯにしたのである。චऀࣗは、信༻金ݿ業ք信༻อূڠ

ձの関ऀとすػձがଟ͍が、ͦう͍うํୡはօ͞Μ信༻อূ੍をద切にͬてこΒΕて

͍る。し͔し、ฦࡁ݅のมߋをडけながΒܦӦվળがҰにਐまな͍企業がଟ数ͬて͍る

の࣮ݱであり、こうした企業のܦӦࢧԉに本ࠊをೖΕるඞཁੑがある。

　ϦεΫ分୲でࢦすのは、ᶃ中小企業がܦӦ上にけたࣗओతなྗを重Ͷること、ᶄ金

༥ػ関がաに信༻อূにґଘͤͣࣄ業をධՁした༥資を͍ߦ、ͦのޙద切に期中ཧ・ܦ
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Ӧࢧԉを࣮ࢪし、ܦӦऀとίϛϡχέーγϣンをਤりながΒ՝ղܾをਐΊ、ࣄ業のൃలを

ଅして͍͘こと、ᶅอূڠձが、信༻ิを௨͡てඞཁे分な資金څڙをՄ能としͭͭ、こ

Εにより͔͑ͬて金༥ػ関のࢧԉ࢟がଛなΘΕる݁ՌとなΒな͍よう、中小企業ࢧԉの؍

点͔Β金༥ػ関と連ܞして͍͘こと、である。

　ͦして、ϦεΫ分୲の۩ମతなํ๏としては、ڞ༗ׂ߹をߦݱの�0ˋ͔ΒҾき下͛る

ことݕ౼͞Εたが、よりॊೈなΈの΄うがまし͍とのஅ͔Β、ʮϓロύー༥資を含

Ίた࠴ऀの༥資શମで࣮࣭తにϦεΫを分୲するʯと͍うํ͑ߟ（ڠௐ༥資εΩーム）が

にԠ͡てࣗ༝گձのϦεΫ負୲ׂ߹は企業のঢ়ڠ関とอূػऴҊとなͬた。こΕͩと、金༥࠷

にௐすることができる。たͩ、このڠௐ༥資εΩームでは、֤企業にԠ͡てద切な負୲ׂ߹

をఆしなけΕなΒͣ、関ऀのྗྔがΘΕる。このεΩームが༗ޮにػ能するたΊに、

信༻อূڠձと金༥ػ関のؒでอূ企業（と͘に、ڥځঢ়گにある企業）の報をڞ༗し、

৫ؒの信པ関をҰߴΊて͍͘ことが͘ڧ期͞ΕるとこΖである。

　また、ಉ報ࠂॻは信༻อূがྗޙࠓをೖΕるき分野とͦうでな͍分野のݟしをͬߦて͍

る。と͘に、長期にある企業の߹、ʮ長ととにҰఆఔのϓロύー༥資を֬อするこ

とにより信༻อূのґଘを下͛て（࠷ऴతには信༻อূ͔Βのଔ業をࢦすことがまし

͍）ʯとड़、長期の企業に͍ͭては、信༻อূ͔Βのʮଔ業ʯをଅす࢟を໌にして͍

る。ଞํで、業期、࣋続తൃల、࠶ੜ期、ࣄ業ঝܧ期の企業に͍ͭては、੍の֦ॆをఏݴ

して͍る。۩ମతには、たと͑、業期に関しては、業ऀがखݩ資金な͘100%อূをड

けΒΕるݶ額をߦݱの1,000ສԁ͔Β2,000ສԁに֦ॆすること、࣋続తൃలを͛て͍るྵ

の1,2�0ສԁ͔Β2,000ສԁに֦ߦݱ額をݶけ100ˋอূの業ऀࣄنけには、小企業ࡉ

ॆすることをఏҊして͍る。たͩし、ڧௐしておきた͍のは、（小نࣄ業ऀけの）อূ

の֦大のతは、報ࠂॻに記ࡌの௨りʮܦӦがٸมする߹が少な͘な͍が、こうした߹に

新ن資金のௐୡを༰қとしܦӦのཱてしをՄ能とするʯことͩと͍う点である。ฦࡁが

し͘なͬた企業にରしてອવと͍ିしをするたΊに新し͍をうきではな͍のである。

を໌֬に࢟のਪਐܞॻでは、中小企業ிと金༥ிとの連ࠂに৮Εておきた͍のは、報ޙ࠷　

して͍る点である。金༥ிのଆで、h ฏ2ࣄ�　金༥ߦํʱで、ʮ信༻อূ੍

のݟしのझࢫにԊͬたରԠがਐむように金༥ػ関とのରをߦうʯことが໌記͞Εて͍る。

　1以上にΘたͬて、金༥8(のҕһとしてٞにࢀ加してきたཱ͔Βは、中小企業ऀの

ൃలに資する信༻อূ੍のվֵになるはͣͩとͬࢥて͍る。信༻อূのར༻企業とのऔҾが

ଟ͍信༻金ݿ業քが、報ࠂॻのҙਤを正し͘ټΜでద切にରԠし、新し͍信༻อূ੍を中小

企業のޮՌతなࢧԉखஈとしてͬて͍たͩ͘ことを͘ڧ期して͍る。




